



新入会員紹介

【お名前】 北原 恵子 (キハラ ケイコ) さん

【お住まい】 南大分

【趣味】 相撲観戦 犬の散歩 小旅行

【要約筆記を始めたきっかけ】

手話講座で「要約筆記」という語彙を耳にしてどうしても気になりました。

【最近の思い】週末の台風19号の甚大被害は想定外をもはるかに超える災害となり、地球温暖の厳しい現実を日本国民に突きつけられた思いである。私の自宅は、大分川の土手の真横。とても他人事ではない。ここ何日、被災された方々が自宅に溜まった泥水を掻き出したり、給水車へ並ぶ姿を自分に重ねて眺めている。

とはいうものの、どこかの有識者の評論に頷いたり指摘したりするだけで避難用具の用意やハザードマップの確認など命を守る具体的手段、行動には至っていないのが現状。果たして自身が同じ立場であれば、直ぐに避難しようと思と身体が伴うのかが懸念される。

それはさておき、早々に文章を書かせてもらう機会を頂き、大先輩たちが手にする広報紙であるが故に大変恐縮である。

ぶんご梅



「愛犬レオ」

川俣 美智子

我が家には、12月20日で15歳になる老犬がいる。トイプードルのオス、名前はレオ。これまで、大きな病気も怪我もなく過ごしてきたが、この1年前くらいから、だんだんと体調が悪くなり、病院に行くことが多くなった。

体調が悪い時は、1日中体を丸くして眠っている。時々苦しいのが息が荒くなっている。そんな姿を見ると、辛くて涙が溢れてくる。

元気だったころは、家の中を走り回っていたし、散歩が大好きでも楽しそうだった。言葉を喋らないけれど、人の言う事は、ほとんど理解しているように感じた。いつも可愛い顔で、そして大きな瞳で、家族の様子を見ている。私が、レオに「好き」と言うと、嬉しそうに目を細める。大好きなオヤツをあげると、笑った顔をする。

最近、体の痛みを感じる時は、辛そうな表情で私を見る。病院に通うことも多くなり、病院の先生と相談して、先日、9月30日に手術をした。傷口を見ると痛そうだが、早く元気になるってくれることを信じて見守っている。

レオ、家族皆で病気が治るように祈っているから、安心してね。愛犬レオは、今日も病気と戦っている。

※ぶんご梅は創刊以来続いている会員のエッセーです。



学習会等で活用を！ ワイヤレスヘッドホン、CD ラジカセ



イオンイエローシートキャンペーンの助成により、ワイヤレスヘッドホン、CD ラジカセ等を購入しました。

学習会や養成講座の際、ヘッドホンを使って難聴を疑似体験することにより、私たちの要約筆記を検証します。有効に活用し、要約筆記の腕を磨きましょう。



次回交流会は…12月14日
ズンバに挑戦！！

JWI 承認番号 13115,13467

インストラクターは、ズンバを愛して止まない山口会長。
未経験の方、運動の苦手な方も、
初心者向けのプログラムなので大丈夫！！
大分県障害者福祉センターの体育館で
一緒にいい汗流しましょう！！



ZUMBA

お詫び

7月20日発行の第89号5頁「大分オリジナルバンドナができるまで」の記事にあるバンドナは、「大分県聴覚障害者協会耳の日大会 in 大分市」の記念品として作成されたものです。補足し、お詫び申し上げます。

編集後記

「災害は、忘れた頃にやってくる」といわれますが、最近は、忘れる間もなくやってきますね。
自然の猛威に、人間の力がいかに小さいものかと思ひ知らされるばかり。日頃からの準備や、心構えの大切さを強く感じているこの頃です。

そんな中、「災害時に役立つ調理法」をテーマにした今回の交流会は、大盛況でした。

参加していただいた皆さま、そして企画部の皆さま、ありがとうございました。また、感想を寄稿いただいた「難聴者協会」の林さま、「夢サラダ」の堺さま、ありがとうございます。

陽ざしの会の広報紙も、今回で九〇号の区切りを迎えました。

四年に一度じゃない！

四か月に一度発行の広報紙！

皆さま、これからもよろしくお願いたします。

(森崎 百合子)